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Экзамен для Глаз и Ушей

Деяния 28: 26-27 “Пойди к народу сему и скажи: слухом услышите, и не уразумеете, и очами смотреть 
будете, и не увидите. Ибо огрубело сердце людей сих, и ушами с трудом слышат, и очи свои сомкнули, да 
не узрят очами, и не услышат ушами, и не уразумеют сердцем, и не обратятся, чтобы Я исцелил их.”

Я надеюсь, что у вас будет немного времени, чтоб прочесть это короткое послание, которое поможет вас 
понять что-то, что могло показаться вам незаметным. Когда вы были ребенком, вы смотрели передачу по 
телевизору, “Невидимый Человек”. В реальности, нас окружает невидимый мир. В это может быть сложно 
поверить, но этот невидимый мир намного более активен, чем видимый. Я буду использовать Слово Божье 
в качестве основы этого субъекта.

Римлянам 1:20 “Ибо невидимое Его, вечная сила Его и Божество, от создания мира через рассматривание 
творений видимы, так что они безответны.”

Я мог бы еще много чего привести в пример из Библии, но мы знаем из Библии что Отец (Бог) невидим 
и что, ни один человек Его не видел.

Кто-то может спросить “Как этот невидимый мир вокруг нас может влиять на видимый мир?”. Этот 
невидимый мир очень силен и контролирует окружающий нас видимый мир. Есть две основные силы 
в этом контексте: Господь Иисус Христос, создатель всего; и Сатана, принц и властелин воздуха. Вы 
осознаете, что большинство людей в тюрьме живут в невидимом мире, чем в мире, который мы видим, 
трогаем, пробуем, слышим, нюхаем?

В невидимом мире убийств, насилия, грабежей о которых вы читаете и слышите больше чем во всех 
мегаполисах вместе взятых. Когда вы видите преступление или доброжелательное действие, происходящее 
в этом мире, это исходит от духовного (невидимого) мира.

Мы немного остановимся для сравнения этих двух измерений, двух миров, видимого и невидимого, 
природного и духовного. Я знаю, что в этом мире есть люди, которые доминируют над другими. Мы можем 
это видеть в тюрьмах, государственных и военных структурах, спорте и т.д. В невидимом мире происходит 
то же самое.

К примеру, если взять мужчину, смотря нашими природными глазами на которого мы видим 
мужественного, крепкого, мачо. Но мы можем посмотреть на этого же мужчину духовными глазами и он 
может показаться маменькиным сынком или занудой. Поверьте мне, что сила и мужество намного важнее 
с точки зрения духовных аспектов, нежели с точки зрения природных. Я понимаю, что вам сложно это 
принять, но у меня есть возможность видеть этот невидимый аспект. Цель написания мною этого послания- 
чтоб ваши глаза открылись на духовный аспект. Вы можете обидеться и выбросить это послание, но тем 
не менее, это факт. Если б в тюрьме находился слабый, женственный мужчина, мы все знаем что бы с ним 
там случилось. То же самое происходит и в невидимом духовном аспекте.

2 Коринфянам 10:3-4 “Ибо мы, ходя во плоти, не по плоти воинствуем. Оружия воинствования нашего 
не плотские, но сильные Богом на разрушение твердынь: ими ниспровергаем замыслы”

Если вы заметили, выше представленный стих говорит том, что наше оружие не плотское, что значит 
что мы не можем его физически увидеть. Это духовная битва. Мы должны научиться видеть невидимое.

У человека может быть готово оружие и он может быть подготовлен к войне. Если бы ем пришлось 
воевать, он бы хотел быть подготовленным и оснащен оружием. Каждый из нас в бою; битва за вашу душу.

К Ефесянам 6:13-17 “Для сего приимите всеоружие Божие, дабы вы могли противостать в день злый и, 
все преодолев, устоять. Итак станьте, препоясав чресла ваши истиною и облекшись в броню праведности, 
и обув ноги в готовность благовествовать мир; а паче всего возьмите щит веры, которым возможете угасить 
все раскаленные стрелы лукавого и шлем спасения возьмите, и меч духовный, который есть Слово Божие.”

От Иоанна 10:10 “Вор приходит только для того, чтобы украсть, убить и погубить. Я пришел для того, 
чтобы имели жизнь и имели с избытком.”

Библия учит нас одевать на себя полностью доспехи Бога. Вы и я знаем, что если мы не защитим свои 
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дома и то, что нам дорого, вор придет и украдет это. Библия учит нас, что Сатана приходит, чтоб украсть, 
убить и погубить. По этому нам надо беречь наше тело, душу и дух.

2 Тимофеа 2:26 “чтобы они освободились от сети диавола, который уловил их в свою волю.”
Возвращаясь к двум измерениям можно заметить много людей, которые находятся не в настоящей 

тюрьме, но они являются пленниками духовной тюрьмы. Мы видим людей, у которых есть глаза и 100% 
зрение, но Господь Иисус говорит, что они слепы.

Так же есть другой вид людей, которые утверждают, что они свободны и делают, что хотят, но на самом 
деле они находятся в тюрьме и являются пленниками Сатаны.

От Луки 13:16 “сию же дочь Авраамову, которую связал сатана вот уже восемнадцать лет, не надлежало 
ли освободить от уз сих в день субботний?”

Знаю, что вы судите по тому как человек к себе относится или как он себя ведет. Вам не нравится 
малоумный или женственный мужчина. Но если посмотрите в зеркало, отнесетесь с пониманием, вы 
будете встревожены. Вы можете увидеть того, кто не может себя защитить (маменькин сынок) и любая 
извращенная мысль приходящая в голову будет нарушать и расхищать ваш разум. Возможно это звучит 
сильно и может быть обидным. Вы прочли в вышеизложенном стихе, что Сатана заманивает по желанию 
своему в ловушку. Тогда, может когда вы смотрите на слабого маленького, занудного, маменькиного 
сынка или как вы его назовете, может кто-то видит в этой невидимой реальности вас, что вы ведомы как 
марионетка каждым нечистым духом.

Есть только один путь получить доминирование в духовной сфере. Есть только один путь получить 
силу и это через Господа Иисуса Христа. Сатана затмил столько разумов. Неоднократно люди смотря на 
Христианина, полагают что он или она слабы или хрупки. Просто они борются в разных измерениях. Есть 
ли в вас достаточно смелости бороться против сил духа мира? Вы можете и далее думать, что это никак на 
вас не влияет. Подумайте насколько слепой человек беззащитен и битве, потому что он не может видеть 
врага. Теперь вы понимаете, что вы в битве за свою душу и Сатана ослепил вас, чтоб вы не могли видеть. 
Мы говорим о подавлении силы и насилии. Когда мы смотрим на видимую реальность, если мужчина 
берет верх над женщиной и насилует ее, она может родить ребенка в последствие этого насилия. Мужчина 
посеял семя в ней. Так же происходит и в невидимом мире. Вы женщина в мире души. Да, я понимаю, что 
вы сильный, большой мужчина и не хотите принимать это, но тем не менее, это то, о чем говорит Библия. 
Иисус говорит, что он придет за своей невестой. Это Его тело, так что я могу быть мужчиной, но в мире 
души, я невеста Иисуса Христа. Даже если вы не Христианин, вы находитесь и в измерении мира души, 
вы женщина, и любой демон из ада хочет забрать вас и увести за собой, надеясь воспроизвести в вас свой 
образ. Я приведу некоторые ссылки из Библии.

Иоанна 8:44 “Ваш отец диавол; и вы хотите исполнять похоти отца вашего. Он был человекоубийца 
от начала и не устоял в истине, ибо нет в нем истины. Когда говорит он ложь, говорит свое, ибо он лжец 
и отец лжи”

1-е Иоанна 3:8 -10 “Кто делает грех, тот от диавола, потому что сначала диавол согрешил. Для сего-то 
и явился Сын Божий, чтобы разрушить дела диавола. Всякий, рожденный от Бога, не делает греха, потому 
что семя Его пребывает в нем; и он не может грешить, потому что рожден от Бога. Дети Божии и дети 
диавола узнаются так: всякий, не делающий правды, не есть от Бога, равно и не любящий брата своего.”

Итак, мы видим по вышепредставленным отрывкам, что мы будет одной из этих сил, силой тьмы или 
силой света. Говорится “потому что семя Его пребывает в нем”. Это семя Божье в утробе сердца вашего, 
которое уберегает вас от греха. Опять же, сравнивая это два измерения или мира, мы видим, как мужчина 
берет в жены денщину и воспроизвоит Свой образ не ней и рождается ребенок. Мы видим, что Бог хочет 
воспроизвести Свое изображение в нас, Его Невесте, если вы рождены заново. Если нет, Сатана сделает 
это. Обратитесь к Господу Иисусу Христу, попросите Его очистить вас и сделать вас целым. Тогда ваши 
глаза откроются в это невидимое измерение и учиться ходить в этой невидимой Духовной сфере.

Римлянам 8:12-14 “Итак, братия, мы не должники плоти, чтобы жить по плоти; ибо если живете по 
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плоти, то умрете, а если духом умерщвляете дела плотские, то живы будете. Ибо все, водимые Духом 
Божиим, суть сыны Божии.”

Я не призываю вас вступать в эту битву, потому что вы уже в ней. Я хочу ободрить вас учиться 
сражаться, и не просто сражаться, но учитьс я побеждать. Я молюсь, чтобы ваши глаза открылись и чтобы 
вы увидели кто вы. Являетесь ли вы ребенком Дьявола? Если так, то вы обречены на вечное проклятие. 
Являетесь ли вы ребенком Бога? Если так, то вам предначертана полноценная жизнь во Христе Иисусе. 
Когда падшая женщина в этом мире спит со множеством мужчин и оказывается беременной, она может 
сказать одному из мужчин, что носит его ребенка. Мужчина может быть растерян (apprehensive), но в 
большинстве случаев, когда ребенок рождается, может стать очвидным кто отец ребенка. Если у женщины 
была связь с темнокожим или светлокожим, или может быть с Азиатом или Африканцем, Кавказцем или 
же Латино Американцем и т.д., после рождения ребенка очевидно кто отец.

Итак, чьего духовного ребенка вы носите? Это ребенок Дьявола или ребенок Христа? Как вы видите, 
ребенок считается плодом вашей утробы.

Следующие стихи помогут вам распознать отца ребенка:
Галатам 5:19-21: “Дела плоти известны; они суть: прелюбодеяние, блуд, нечистота, непотребство, 

идолослужение, волшебство, вражда, ссоры, зависть, гнев, распри, разногласия, (соблазны), ереси, 
ненависть, убийства, пьянство, бесчинство и тому подобное. Предваряю вас, как и прежде предварял, что 
поступающие так Царствия Божия не наследуют.”

Теперь, если вы посвятили себя этим вещам, тогда вы носите ребенка Дьявола.
Галатам 5: 22-25: “Плод же духа: любовь, радость, мир, долготерпение, благость, милосердие, вера, 

кротость, воздержание. На таковых нет закона. Но те, которые Христовы, распяли плоть со страстями и 
похотями. Если мы живем духом, то по духу и поступать должны.”

Если вы посвятили себя вышеизложенным вещам, вы можете быть сыном Бога, и носить сонаследника 
трона Бога.

Римлянам 6:17-23: “Благодарение Богу, что вы, быв прежде рабами греха, от сердца стали послушны 
тому образу учения, которому предали себя. Освободившись же от греха, вы стали рабами праведности. 
Говорю по рассуждению человеческому, ради немощи плоти вашей. Как предавали вы члены ваши в рабы 
нечистоте и беззаконию на дела беззаконные, так ныне представьте члены ваши в рабы праведности на 
дела святые. Ибо, когда вы были рабами греха, тогда были свободны от праведности. Какой же плод вы 
имели тогда? Такие дела, каких ныне сами стыдитесь, потому что конец их — смерть. Но ныне, когда 
вы освободились от греха и стали рабами Богу, плод ваш есть святость, а конец — жизнь вечная. Ибо 
возмездие за грех — смерть, а дар Божий — жизнь вечная во Христе Иисусе, Господе нашем.”

Иоанна 3:6-7: “Рожденное от плоти есть плоть, а рожденное от Духа есть дух. Не удивляйся тому, что 
Я сказал тебе: должно вам родиться свыше.”

Итак, согласно Слову Божьему, мы должны родиться заново, чтобы войти в Царствие Божье. Родившись 
заново, что-то рождается. Чьего ребенка вы ностите? Ребенок является наследником трона.

1 Тимофея 2:12 “а учить жене не позволяю, ни властвовать над мужем, но быть в безмолвии.”
Это ваше спасение: быть замужем за Господом Иисусом Христом. Носите Его наследника и вы найдете 

настоящую и истинную вечную жизнь. Благослови вас Господь.
Спасибо за то что нашли время прочитать это.
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Многое Может Молитва Праведника 

Иакова 5:16 “Признавайтесь друг пред другом в проступках и молитесь друг за друга, чтобы исцелиться: 
много может усиленная молитва праведного.”

Я приветствую вас во имя Иисуса Христа. Хочу поделиться с вами молитвой, которая бы ободряла вас в 
вашей молитвенной жизни с вашим Господом и Спасителем Иисусом Христом. Я молился как-то поздним 
вечером, или может стоило бы сказать что это было очень ранним утром. Зачастую Господь имеет дело 
со мной именно в ночные часы. Я нахожу себя читающим Библию или молящимся в то время как все уже 
спят и никто не отрывает. В эту конкретную ночь моя душа ходатайствала пред Господом. У меня была 
небольшая книжка, учение над которым Господб работал со мной. Я подошел к своему компъютеру, чтоб 
закончить писать этот буклет. Я поняла что моя душа все еще ходатайствует пред Богом и Господь побудил 
меня открыть новую страницу и начать печатать то что было у меня в душе. Я спросил Господа, почему? Но 
слушался Его голоса. Я поделился этим с одним из братьев во Христе на следующий день, и он подумал, 
что это может помочь и ободрять людей в Господе. Итак, я молюсь о том, чтоб это помогло и ободрило вас 
в хождении с Богом, и давало вам желание прославлять, любить, молиться и питаться с Ним.

Моя молитва благодарности к Господу и Спасителю, Иисусу Христу.
Самый милостивый Отец, благодарю Тебя за милость Твою и Твою балгодать. Я знаю, что не достоин 

входить в Твое присутствие, толлько благодаря тому, что Ты заплатил этот путь Своей кровью на Голгофе. 
Спасибо. Прости за слабость и неверие, которое я проявил во плоти. Ты являл и доказывал Себя мне всякий 
раз. Я должен ходить во власти и силе Духа Святого, но я нахожу неспособность в своей плоти. Бог, я не 
хочу говорить и давать силу врагу, но я говорю к Тебе в своей слабости, дабы я мог иметь силу в Тебе.

Мне стыдно, так как Ты никогда не оставлял и не покидал меня, Ты всегда был здесь для меня. Несмотря 
на то, что я был при смерти, Ты добавил дни жизни моей. Когда я смотрю вокруг я вижу Творение рук Твоих 
и благословения, Ты такой замечательный Бог. Я должен кричать о том насколько Ты велик; но я нахожу 
отчаяние в своем сердце. Почему, о Господь, я бы усомнился в Тебе? Почему? Должно быть в моей плоти 
есть враг, который лжет внутри меня и сеет сомнения и неверие. Я нахожу мир, который превыше всякого 
ума. Я знаю в своем сердце, что все содействует к моему благу, потому что Я люблю Тебя. Я бы даже не 
знал что такое любовь, если бы ты не научил меня Твоим примером на Голгофе. Я хочу жить и проявлять 
ту любовь, которую Ты дал мне. Я хочу быть использован для Твоей славы. Я хочу проявлять веру и учить 
верить по Твоему примеру. О Бог, когда вижу как враг идет против меня, помоги мне выстоять, как хороший 
солдат Христов, помоги мне не дрогнуть перед ним. Укрепи меня перед ним, Боже, как Ты укрепил Сына 
Человеческого в Гефсиманском саду, когда он искал небесную силу. Я знаю, что Ты не взираешь на лица 
людей и Ты остаешься таким же вчера, сегодня и вечно.

Как я ходатайствую Престолу Благодати через веру в твои завершенные дела на Голгофе, я прошу тебя, 
Всемогущий Бог, двигаться в соей среде против врага разума моего, пытающегося вселить неверие в мои 
мысли. Научи меня, Боже, сосредоточить свой разум, помоги мне задуматься о высшем, помоги мне ходить 
по прямым путям.

О, Бог, прояви Себя через меня, открой любовь Свою и пути Свои во мне, о Бог, используй меня для 
Славы Твоей. Иисус, я знаю что я непростителен, потому что ты являл Себя мне снова и снова. Бог, я 
собираюсь выстоять силою Слова Твоего. Я знаю, что в моей слабости ты явишь Свою силу, я знаю, что 
битва должна быть выиграна в моих мыслях, о, Бог, дай мне разум Христов. Я знаю, Боже, что без веры я 
не могу просить Тебя или знать Тебя. Наполни мое сердце верой. О, Бог, в прошлом, ты подарил мне дар 
веры, чтобы тренировать влияние над врагом, Сатаной. Я знаю, что Ты победил его на Голгофе, и знаю 
что Ты обеспечил меня Духом Святым, у которого есть сила побудить его сегодня. О, Бог, наполним меня 
силой Духа Святого. Снабди меня необходимым для войны. Господи, я чувствую себя таким немощным 
ходатайствовать за Трон Твой, я знаю что мои проблемы даже в сравнение не могут идти с теми, которые я 
вижу, видел раньше в мире. Я могу искренне свидетельствовать и радоваться что я живу в доме где есть все 
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необходимое. Я видел шлюзы небесные, открытые для меня и Ты пролил изобилие на меня, как духовное, 
так и земное.

Мою благодарность и признательность не описать словами. Бог, позволь мне выразить мою 
признательность будучи примером. Пусть Твой свет горит во мне. Проделай путь там где кажется, что его 
нет. Когда что-то кажется невозможным, сделай это возможным. Я знаю, что Слово Твое реально, о, Бог. 
Я радуюсь, зная, что Ты дал мне возможность видеть за завесой. Спасибо Тебе. Я знаю что это все только 
по Твоей милости и доброте. “Спасибо”- звучит ничтожно. Оно не выражает ,то что в сердце у меня; оно 
не удовлетворяет томление души моей. Я осознаю, что молюсь словами, которые не могут быть выражены 
или произнесены на этом языке, чтоб описать мою благодарность. Учи меня, Бог, молиться, прославлять, 
учи меня любить, ожидать сверхъестественного, учи меня верить и никогда не сомневаться. О, Бог, я хочу 
способствовать тому, чтоб все Твои обещания сбылись в моей жизни. Я хочу, чтоб люди мира сего увидели, 
через то как Ты себя являешь в моей жизни, что Ты живой и на троне Своем. О,Бог, наполни меня Духом 
Твоим; пусть я буду полон Духом Святым; дай мне стойко стоять. Не дай мне быть уносимым ветрами 
доктрин. Помажь меня силой Духа Твоего. Пусть сила Твоя облечет меня ходить вне упрека. Помоги мне 
хранить себя чистым в мире сем. Помоги мне сохранить доброе имя. Наполни сердце мое ожиданием.

Спасибо, Бог. Я люблю Тебя, Иисус. Спасибо тебе за укрепление; Спасибо за силу; Спасибо за жизнь. 
О, Бог, помоги мне быть победителем души, помоги мне дать надежду безнадежным, помоги мне быть 
примером для коллег пастырей и служителей. Яви мне путь, о , Бог, не дай мне потерпеть неудачу; не дай 
мне унывать, делая доброе. Не дай мне потерпеть крушение веры. О, Бог, когда я вхожу в Твое присутствие 
с благодарностью и хвалой в сердце, я просто хочу поблагодарить Тебя. Боже, помоги мне показать миру 
мою любовь к Тебе. Помоги мне показать миру, что ходить в совершенстве возможно, позволь, чтоб 
совершенство, которое Ты дал мне прежде мира было проявлением и стало известным в моей жизни через 
пример. Спасибо, Бог, за мою семью, спасибо, Бог, за мой дом, Спасибо, Бог, за транспорт. Я знаю, что есть 
много людей у которых нет этих провизий, которые Ты мне предоставил. Я пытался поделиться тем, что Ты 
мне дал, даже когда мне самому это было нужно. Ты всегда снабжал по своему богатству и славе. Спасибо 
Тебе. Я знаю что ты мне дал все необходимое, чтоб жить, и физическое и духовное, и опять я хочу сказать 
Спасибо. Я люблю тебя, Господь Иисус. Ты один и единственный Бог; Я знаю, что нет никого кроме Тебя. 
Ты мой Бог, мой Кормилец, лилия в моей долине, яркая утренняя звезда, мой избавитель, мой искупитель, 
мой Спаситель, мой освободитель, моя надежда и моя вера. Ты свет пути моему. Спасибо.

Я чувствую что подвел Тебя, но когда я молюсь, Ты убеждаешь меня и даешь мне надежду. Когда я 
чувствую себя слабым и обремененным я молюсь, ты облегчаешь мой груз. Спасибо Тебе, Господь Иисус. 
Когда я чувствую себя недостойным, я молюсь, Ты ободряешь меня и даешь мне силы идти дальше. Когда 
боль в моем теле сокрушает меня, я нахожу что милости Твоей достаточно. Спасибо. Прости, что я когда 
либо жаловался. Мне не на что жаловаться. Я богат и благословен благодаря Тебе. Спасибо, Бог, за то что 
дал мне все; Ты дал мне то, что нельзя купить за деньги. Ты дал мне то, что мир никогда не сможет увидеть. 
Спасибо, Господь. Прости, что я развлекал неверие в своих мыслях. Это дает мне чувство нечистоты, но я 
молюсь и вижу что Ты меня очищаешь и обновляешь. Спасибо, Господь Иисус. Хочу поблагодарить Тебя 
за то, что Ты наказываешь меня, направляешь, ведешь и даешь мне силы. Боже, дай мне быть лучшим 
отцом, братом и другом. Помоги мне ободрять других, быть силой для тех кто слаб, светом для тех кто 
во тьме и надеждой для тех, которые ее потеряли. Спасибо, Боже, за все возможности, которые Ты дал. 
Позволь хранить небесные сокровища. Позволь мне искать благополучия других; позволь мне ставить 
других прежде себя. Учи меня, Бог, и направляй. Господь Иисус, спасибо. Я не могу сказать “Аминь”, 
потому что нет конца моей любви и признательности. Я люблю Тебя, Иисус. 

Братья и сестры во Христе, спасибо что уделили время и прочти это послание. Я прошу вспоминайте 
меня в ваших молитвах, молитесь за то, чтоб мои старания для Господа процветали, чтоб мы завоевывали 
души для Божего Царства.Хочу ободрить вас идти в Царсвие Божие. Препояшьте чресла ваши и сражайтесь 
за веру. Придите в церковь и укрепите руки пастора, через труды для Господа с ним. Молюсь непрестанно. 
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Спасибо еще раз. Пусть Господь благословит вас.
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Поколение Изменения

Хочу поделиться с вами моими замечаниями по поводу времени, в котором мы живем. Я верю, что это 
не только мой идеологический всгзяд или мнения по поводу вещей, или даже не конфессионный подход, 
или мое личное убеждение. Я искренне верю, это божие и праведное суждение разума Христова. Я верю, 
что вы найдете минутку, чтоб принять это к сведению.

Я бы хотел использовать слово “обесценивание” как основа сужденияи выражение этого послания. 
Мы часто слышим это слово, когда имеем в виду падение курса доллара и потерю его ценности, силы. Я 
бы хотел испольховать это же слово, чтоб описать, что я замечаю в наши дни в религиозных сообществах. 
Я бы хотел начать с того что я никогда не скажу ничего противтела Христа или избранных Божьих. Но 
мы должны знать как отличать истиных Христиан и простых прихожан. Поверьте мне, процент истино 
верующих людей, рожденных снова в наших церквях шокирует вас. Если я скажу что 10% людей, которые 
исповедуют Христианство – истино, заново рожденные, наполненные Духом Святым Христиане; Я думаю, 
что буду говорить любезно.

Христианин
Давайте начнем с “Христианина”. Смысл этого слова очень обесценился. Видите, до обесценивания, 

титул “Христианин” означал что кто-либо похож на Христа или последователь Христа; тот, кто был 
послушен доктрине Христа. Это были люди с высокой моралью, стандартами и плодами Духа Христа. 
А сейчас, слово обесценилось до того, что – этот человек просто считается прихожанином в церкви, тот 
кто имеет звание в церкви или какой-либо религиозной организации. Слово настолько обесценилось, что 
человек который произнес или повторил молитву, но не принес ни единого плода считается Христианином. 
Сегодня, люди использую титул Христианина являясь гомосексуалистами, алкоголиками, проститутками, 
сутенерами, лжецами, курильщиками, идолопоклонниками. Я могу продолжать список. Мы недооценили, 
ослабили, обесценили и смыли ожидание и значение титула “Христианин”, до такой степени, что оно 
перестало представлять ценность в наши дни. Мне жаль, если это обижает вас, но друзья, братья и сестры, 
мое сердце болит из-за состояния так называемого притворные “Христиане”.

Служение
Следующий титул, который я хочу изучить это пастор, епископ, евангелист, апостол, служитель. 

Опять же, я никогда не буду говорить против мужей Божиих, помазанников Божиих. У меня к Богу и этим 
людям большое почтение. Мы жили в стране, где средний мужчина или женщина, язычник или мирянин, 
проявляли уважение к человеку носящему этот титул. Библия учит нас качествам этого человека. Но, 
опять же, определение этого титула обесценились и вызвало обесценивание уважения и почтения людей, 
носящий этот титул. Человек, который хочет носить титул Пастора, должен осознавать во –первых, что 
необходимо обладать определенными качествами, чтоб подходить под эту должность. Библия учит нас, что 
многие призваны, но мало избранных. Мы ослабили и обесценили свои ожидания.

Библия учит нас в Тимофея 3:1-7 “Верно слово: если кто епископства желает, доброго дела желает.Но 
епископ должен быть непорочен, одной жены муж, трезв, целомудрен, благочинен, честен, страннолюбив, 
учителен,не пьяница, не бийца, не сварлив, не корыстолюбив, но тих, миролюбив, не сребролюбив,хорошо 
управляющий домом своим, детей содержащий в послушании со всякою честностью; ибо, кто не умеет 
управлять собственным домом, тот будет ли пещись о Церкви Божией? Не должен быть из новообращенных, 
чтобы не возгордился и не подпал осуждению с диаволом. Надлежит ему также иметь доброе свидетельство 
от внешних, чтобы не впасть в нарекание и сеть диавольскую.”

Теперь, если воспользоваться вышесказанными правилами, мы можем заметить, что многие, называющие 
себя пастырями или служителями, должны уйти или быть заменены. Сегодня многие служители не считают 
общественное распитие спиртных напитков или отсутствие уделения внимания своим женам проблемой. 
Когда пытаетесь найти кого-то у кого совершенные дети, не расстраивайтесь. Мы, опять же, обесценили 
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титул пастора до такой степени, что теперь титул не имеет ценности, уважения, помазания. Мы превратили 
их в простых наемников. Я не учу этому и не верю в это, только потому что Семинария выдает тебе диплом 
в Теологии, благодаря которому ты можешь квалифицироваться как пастор. Я не думаю и не верю в то что 
только потому что твой папа был великим, помазанным проповедником, это дает тебе право занять его 
место, как в каком-нибудь семейном бизнесе. Неоднократно, люди глубоко уважали своего проповедника и 
они думают, что их сын встанет и пойдет в том же помазании и доктрине. Грустно говорить, но,  зачастую, 
так не происходит; они привносят разум служения и людей любящих идеологию. Божий человек должен 
быть ведом Духом Божиим, а не диаконским собранием. Только потому что человек знаем как увеичить 
рост церкви не означает, что он призван или квалифицирован. Мы обесценили призыв и квалификации до 
концепции бизнеса и просто ведения служения, как будто это большая фирма.

Быть Наполненным Духом, или Крещение Духом Святым
Братья и сестры, мы обесценили фразу или событие, означающее наполняться Духом Святым до чего-

то не такого важного, как например, хорошего оживления или служение в церкви. Мы обесценили этот 
подсчет до мурашек по коже, до общения на языках, заикание. Услышьте меня. Я говорю на языках, но если 
это все, что я беру будучи наполненныс Духом, я так же могу сдаться и уйти. Дайте мне еще пару минут, 
чтоб объяснить. Если я и вы обесценим “наполнение Духом Святым” или Крещение Духом Святым до 
простого жертвенного опыта или общения на языках, то мы с крахом провалились. Как говорли Апостол 
Павел: “Я говорю на языках больше вашего”. Если мы сократим, уменьшим или ослабим это понятие до 
одноразового опыта, то мы потерпели крушение и совершили грубую ошибку. Господь Иисус гворил своим 
учениках, чтоб они шли и ждали в Иерусалиме, не до того момента, когда они начнут говорить на язках 
или пока у них не пойдут мурашки по коже, или пока они не оббегут церковь крича во все горло, или пока 
они не станцуют на жертвеннике, но оставаться там пока они не будут наделены силой. Мы сократили это 
до жертвенного опыта. Давайте я вам расскажу, что значит проявление Духа Святого: это сила подавлять 
похоть мира сего, сила отличать добро от зла, сила обуздать или использовать свой язык, сила сохранить 
свой брачный союз, сила сделать себя честным предпренимателем.

Он наполняет вас чистотой, святостью, благочестием и праведностью. Это сила страдать от неправды, 
клясться личной болью, превосходить эгоизм, жадность, идолопоклонство, прелюбоденяние, блуд и 
гордость. Братья и сестры, когда вы напоняетесь Духом Святым, Он ходит с вами, Он направляет вас, Он 
всегда рядом, когда тяжело, Он никогда не покинет и не пожведет вас. Он наказывает вас, когда ваш разум 
колеблется. Дух Святой не встречает вас в тот момент, когда вы приходите в церковь; Он в вас, через вас, 
всегда рядом, говорит к вам, ведет вас, защищает вас. О Нем говорится как оь огне жгущем ваши кости.

Покаяние
Друзья, мы набрали столько силы от многих вещей. Покаяние – одна из наиболее важных вещей для 

ребенка Божьего, но мы обесценили и приуменьшили его значение до размера слезы. Или до “Мне жаль, 
прости меня”, или небольшого служения жертвоприношения в церкви во время встречи с проповедником, 
высказываясь против греха. Братья и сестры, покаяние – это признание тех вещей, которые не угодны 
Богу в вашей жизни и поворот от них, ставя их а вашей спиной. Покаяние- это значит идти по другому 
пути. Если вы продолжаете делать одно и то же, снова и снова, это значит вы никогда не каялись в этом. 
Вы виновны в своем грехе и идете против Бога. Мы превратили столько вещей в церемонию, вместо того, 
чтоб изменить свою жизнь.

Любовь
Мы говорим, что мы любим Господа Бога нашего. Мы говорим, что мы любим свою жену. Святые 

Божии, мы уничтожили значение этого слова, действия и обесценили, преуменьшили до такого состояния, 
когда оно потеряло силу и значение. его Библия говорит, если мы любим Бога, мы будем соблюдать заповеди 
Его. Задумайтесь об этом. Сколько раз вы говорили, что любите Бога, но не соблюдаете Его заповеди? 
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Слово Божье говорит, что Его заповеди не тяжелы, для тех кто родился заново.
1 Коринфянам 13:4-8 “Любовь долготерпит, милосердствует, любовь не завидует, любовь не 

превозносится, не гордится, не бесчинствует, не ищет своего, не раздражается, не мыслит зла, не радуется 
неправде, а сорадуется истине; все покрывает, всему верит, всего надеется, все переносит, Любовь никогда 
не перестает, хотя и пророчества прекратятся, и языки умолкнут, и знание упразднится.” Братья и сестры, 
давайте вернемся к нашей первой любви. Мы знаем, что мы прошли от смерти к жизни потому что любим 
братьев.

Убийство
Убийство обесценилось к тому, что у женщины есть право или выбор убить своего не рождённого 

ребенка.
Гомосексуализм

Гомосексуалист, извращение, мерзость, и женоподобный обесценились до той степени, что это 
называется “гей” или “противоположный образ жизни”. Они опустились столь низко, говоря, что Бог 
сделал их такими. Боже прояви милость.

Неуправляемые дети
Мы обесценили понятия мятежные, непослушные дети и называем это СДВГ. Мы прописываем 

лекарства, вместо воспитания. Не называйте это болезнью. Это демонический дух мятежа и Библия 
говорит, что стержень изменения отведет это далеко от ребенка.

Алкоголик
Быть пьяницей или алкоголиком считалось грехом. Мы обесценили это, называя это болезнью. 

Святость
Святость была обесценена как будучи невидимой работой в сердце, которую лишь Господь видит. 

Какая ложь!!! Святость в духе, душе и теле; она меняет наш путь, одежду, то как мы говорим, работаем, 
прославляем Бога нашего Иисуса Христа. Аминь.

Главнокомандующий
Президент США был главнокомандующим вооруженных сил, человек, которого, мы, народ, были 

так горды приветствовать и искать, человек, в котором наши дети могли бы видеть мораль, честность 
и порядочность. Они могли желать и мечтать стать человеком чести и доблести, такими как президент. 
Но мы обесценили высшую ветвь нашей страны и поставили человека, который не верит в нашего Бога. 
Офис переполнился блудниками, алкоголиками, людьми, которые продвигают убийство невинной жизни 
не рожденных. Они продвигают религиозный порядок, который обещан их богу для разрушения нашей 
нации и людей. Мы обесценили стандарты и ценности Овального Кабинета ( рабочий кабинет Президента 
США - прим. переводчика) до такой низкой отметки, что он стал поводом для насмешек соседей во всем 
мире. Мы, люди, больше не уважаем этот Кабинет. Это знак времени. Боже, помоги нам.

Брачный союз
Завет брака был обесценен до простого договора между мужчиной и женщиной, или контракта, который 

может быть изменен или расторгнут. Брачный союз – это клятва Богу. Ценность брачного союза или клятва 
Богу осквернилась в наши дни, мы потеряли семейные ценности и порядочность в наших домах. Мы – 
невеста Христа и я благодарен, что мой муж Иисус Христос, все еще придерживается и хранит брачный 
завет и не бросит меня или попросит развод. Мужчина или женщина, которые оставляют своих супругов, 
не осознают, что Бог тоже может их оставить.

Братья и сестры, я могу продолжать говорить об изменении стандартов, морали, ожидания школ, 
учителей, врачей, судей, принципов, детей и молодежи. Мы обесценили стандарты во всех аспектах нашей 
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жизни. Сегодняшняя молодежь использует разврат телевидения, чтоб установить себе стандарты и модели 
поведения. Мамы и папы сидят дома со своими детьми и смотрят телевизор и удивляются почему их сыны 
и дочери превратились блудниц и блудников. Мы обесценили благодать Божью до обычного разрешения 
на грех, вместо того, чтобы использовать ее для возрастания в Его благодати и познании. Мы, дети Божии, 
являемся светом миру и знаем, что плотная тьма берет верх. Почему? Это потому что свет угасает. После 
всего этого Где вы и где я находимся?

Пастор Роб Кунс


